

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LA MAISON "ORIGO ÉDITIONS" INAUGURÉE



Photo: Koumou

UNE maison d'édition vient d'ouvrir ses portes aux écrivains de la cité pétrolière et d'ailleurs. Son siège a été inauguré dimanche dernier, à l'occasion de la tenue de la 3^e édition de la journée littéraire. Une journée qui a regroupé plusieurs professionnels du livre sous le thème "L'Écriture et la nécessité d'écrire". Pour Valérie Origo, l'hôte de la journée littéraire, ces retrouvailles avaient pour but de vulgariser l'écriture et surtout de donner le goût de lire au lecteur et réveiller dans la vie de chacun cette fibre que certains ont perdue. Aussi a-t-elle indiqué que cette maison d'édition est ouverte à tout écrivain. Elle s'est par ailleurs fixée comme mission de produire des livres et d'accompagner les écrivains professionnels et les débutants, afin d'immortaliser leur passage sur terre. L'hôte de l'édition n'a pas manqué d'apprécier l'évolution dans l'organisation de chaque édition. Celle-ci a donné l'occasion aux écrivains présents de partager leurs expériences et leur degré d'amour pour l'écriture.

PANA : LA PHARMACIE MALIKA ROUVRE SES PORTES



Photo: Keka Mavendji

FERMÉE après le décès de son promoteur Anicet Félix Moukandja, la pharmacie Malika a rouvert ses portes au public de la commune de Pana et ses environs. C'est la réponse aux cris de détresse des populations de Pana et du département de la Lombo-Bouenguidi qui, ne sachant plus à quel saint se vouer, avaient sollicité leur doyen politique, Faustin Boukoubi (par ailleurs président de l'Assemblée nationale), afin qu'il relance l'activité de son défunt aîné, pour soulager les populations locales. Sensible, celui-ci a agréé leur demande et procéder à la réouverture de l'unité pharmaceutique. Au grand bonheur des populations riveraines. Cerise sur le gâteau, Faustin Boukoubi a rempli les étagères de la pharmacie de médicaments. Pour la réouverture, il a délégué le Dr Irène Pegha Moukandja et Jean-Marie Boundede pour procéder à l'acte symbolique des autorités locales. Notons que la pharmacie Malika dispose d'un distributeur de parapharmacie 7j/7j et 24h/24. Au nom des populations de Pana et de la Lombo-Bouenguidi, le notable Nache a remercié Faustin Boukoubi pour sa sensibilité.

SYM & KEKA

Port-Gentil : du matériel de pêche pour les coopératives



Photo: CNE

Remise symbolique du matériel de pêche par le ministre Pascal Houangny.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

DE passage à Mpa-ga-Village, dans le département de Bendjé, lors de sa tournée républicaine, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, avait promis aux coopératives des pêcheurs de les équiper en matériel, en vue de renforcer leurs activités génératrices de revenus (AGR).

L'engagement est tenu. Puisque ce matériel a été officiellement remis à 6 coopératives, le 18 juillet dernier, par le ministre de la Pêche et de l'Économie maritime, Pascal Houangny Ambourou, à la faveur d'une cérémonie officielle ayant eu lieu au centre d'appui à la pêche artisanale de Port-Gentil.

À l'occasion, le membre du gouvernement a exhorté les bénéficiaires à faire bon usage de cet acquis composé, pour chaque coopérative, de 2 ballots de filet (maillage de 45mm), 14 codages (n°6mm-200m), 400 flotteurs (SH-20), 1 000 plombs (n°40), 14 bobines de fil (n°21), 14 navettes de montage, 20 paires de gants, 10 gilets de sauvetage et des moteurs de 40 et de 15 chevaux.

Le ministre Houangny Ambourou a indiqué qu'il s'agit, à terme, de créer une classe intermédiaire d'entrepreneurs dans

tous les domaines économiques identifiés comme porteurs de croissance.

"Sur un plan plus large, cette démarche de renforcement de vos équipements doit favoriser la disponibilité de la ressource sur le marché avec son corollaire en matière de lutte contre

la vie chère", a-t-il poursuivi. "Ce geste nous touche profondément", s'est exprimé, au nom de tous les bénéficiaires, Samuel Raouto, président de la coopérative Iruwani de Port-Gentil. Non sans souhaiter que la dynamique impulsée par la tutelle soit pérenne.

Le clin d'œil de *lybek*

